

Pressemitteilung des Ballkomitees

Luxemburg, 27. November 2023

Sechsstelliger Eurobetrag auf dem 17. Croix Rouge Ball gesammelt

Am vergangenen Samstag, dem 25. November 2023, fand nach einer fünfjährigen Pause aufgrund der Pandemie zum nunmehr 17. Mal der Croix Rouge Ball statt, dies erneut unter der Schirmherrschaft Ihrer Königlichen Hoheit der Grande-Duchesse. Der Benefizabend in der Luxexpo THE BOX stand unter dem Motto "Welcome to the Jungle" und hat mehr als 400 Gäste dazu motiviert, sich karitativ zu engagieren. Der genaue Nettoerlös wird erst mit der Scheckübergabe an das Luxemburger Rote Kreuz Anfang 2024 bekannt gegeben werden können. Bereits jetzt zeichnet sich ab, dass sich der Erlös auf über 250.000 € beläuft.

Exotische Flora, wilde Fauna, ein Konzert aus Vogelgezwitscher, Wassertropfen und gelegentlichen Rufen großer Säugetiere – die Schönheit des Regenwaldes ist uns allen präsent, wurde in Romanen und Filmen viele Male beschrieben respektive in Szene gesetzt. Mit unzähligen Pflanzen, imposanten Tierskulpturen und detailverliebter Dekoration verwandelte sich am vergangenen Samstag der Veranstaltungsort THE BOX in der Luxexpo in einen Dschungel und beherbergte die eleganten Gäste des diesjährigen Rotkreuz Balls. Ziel war es wieder, mit attraktiven Losen möglichst großzügige Spenden für das Rote Kreuz zu sammeln, die in diesen Zeiten mehr denn je gebraucht werden.

Hochwertige Lose zur Versteigerung

Insgesamt engagierten sich 51 Unternehmen aus dem In- und Ausland (bzw. Niederlassungen, lokale Geschäfte und Gastronomie, Künstler und Kreativschaffende sowie Privatpersonen), indem sie je ein hochwertiges Los zur Versteigerung an die Gäste des Balls unentgeltlich zur Verfügung stellten. Organisiert wurde der Ball wie üblich von einem Freiwilligen-Komitee, bei der Realisierung unterstützten zahlreiche Partner und Sponsoren. Durch den Abend führten neben Mitgliedern des Komitees Moderator Gabriel Boisanté und Auktionator Maître Stéphane Aubert.

Mit dem gesamten Erlös des Balls, der sich aus dem Kartenverkauf und der Versteigerung an diesem Abend ergibt, wird der internationale Nothilfefonds des Luxemburger Roten Kreuzes unterstützt, mit dem die Organisation schnell und effizient bei Katastrophen und Notfällen eingreifen kann. Auch wird der „Service Vacances“ unterstützt, der finanziell benachteiligten Kindern z.B. die Möglichkeit bietet, ein Ferienlager zu genießen, mit Hilfe dessen Betreuungspersonal ausgebildet und zudem soziale Freiwilligenarbeit weiterentwickelt wird.

Der Check soll Anfang des Jahres 2024 an das Luxemburger Rote Kreuz übergeben werden.

Über den Croix Rouge Ball in Luxemburg

Traditionsbedingt bringt dieser Abend, mit dem Geld für das Luxemburger Rote Kreuz gesammelt wird, eine große Zahl großzügiger Spender aus Luxemburg und anderen Ländern zusammen. Im Laufe der Jahre erfreute sich der Ball immer größerer Beliebtheit. Das Komitee des diesjährigen Balls besteht aus Nina Cliquet-Muller, Unda Dequaire-Rossler, Gauthier Destenay, Martine Gortan-Thill, Jette Kaiser, Laurent Martin-Kirchmann, Benita Muller-Janietz, Anouk Schiltz und Geraldine Theisen-Becker.

Weitere Informationen auf www.croix-rouge.lu

Pressekontakt

Jessika Maria Rauch
Public Relations Croix Rouge Ball
jessikamariarauch@gmail.com | +49 170 3079810